

Communiqué de presse

Fribourg, le 13 janvier 2023

Conférence publique sur la réadaptation: tout savoir de cette discipline phare

Un AVC, une chute à ski, le Covid-19... autant de moyens de perdre en autonomie. Pour y remédier et gagner en qualité de vie, la réadaptation est fondamentale. Complémentaire à la médecine curative, elle se pratique sur tous les sites de l'HFR.

En matière de santé, la réadaptation a un objectif clair : l'autonomie. Et l'hôpital fribourgeois (HFR) s'y emploie sur tous ses sites et dans (presque) tous les domaines. Poumons, muscles, cœur, système nerveux, tendons, ligaments, membre amputé... l'ensemble du corps humain peut regagner en tonus grâce à un programme adapté aux objectifs du patient, à ses perspectives de vie.

Comment cela fonctionne-t-il et quelles sont les prestations disponibles dans le canton de Fribourg ? Nos spécialistes répondent à vos questions. Rendez-vous lors de la prochaine conférence publique :

Regagner en autonomie après une maladie, un accident ou une opération Tout sur la réadaptation

Mardi 17 janvier à 19h

**HFR Fribourg – Hôpital cantonal, auditoire Jean Bernard (9^e étage, ascenseurs jaunes),
chemin des Pensionnats 2-6, 1700 Fribourg**

L'entrée est libre. L'inscription est obligatoire : www.h-fr.ch > Actualité et agenda > Agenda et événement.

Service de presse

Catherine Favre Kruit, chargée de communication
T +41 26 306 01 25